

lunes 22 de diciembre de 2014

## El Alcalde de Antequera confirma que hoy se ha aprobado la relación de personas admitidas en el Programa Extraordinario de Ayuda a la Contratación en Inclusión Social

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha informado en la mañana de hoy lunes 22 de diciembre de la aprobación de la relación de admitidos en el Programa Extraordinario de Ayuda a la Contratación, modalidad de Inclusión Social, por el que trabajarán durante un mes un total de 144 personas en el Ayuntamiento de Antequera.



Esta iniciativa, en la que participa el Consistorio, viene a completar otros planes de empleo anteriores: el Plan de Empleo Joven, el Plan +30 y el PROFEA. Barón también ha confirmado que en enero de 2015 volverá a iniciarse de nuevo el Programa de Empleo Social que promueve en exclusiva el Ayuntamiento de Antequera, ya con cargo a los nuevos presupuestos. Estas noticias se han conocido al haber sido acuerdos adoptados en la sesión de hoy de la Junta de Gobierno.